

Sitzung des Gemeinderats Gesees am 14. März 2023

Anwesend:

1. Bgm. Harald Feulner, Benedikt Freiberger, Thorsten Fritsche, Thomas Goldfuß, Claus Hofmann, Stefan Kufner, Georg Nützel, Anna-Kathrin Popp, Lisa Reuschel, Sylvia Schatz-Seidel, Sebastian Seidel, Martin Vießmann

Bauantrag auf Neubau eines Einfamilienhauses auf Grundstück Fl.Nr. 92 Gemarkung Gesees (Pottensteiner Str. 7 a)

Dem Bauantrag wurde einstimmig zugestimmt. Das gemeindliche Einvernehmen nach § 36 BauGB für das Innenbereichsvorhaben wurde ebenso erteilt.

Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2023 sowie Finanzplan und Investitionsprogramm 2022-2026

Der Gemeinderat beschloss einstimmig die Haushaltssatzung mit Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2023 sowie den Finanzplan und das Investitionsprogramm 2022-2026. (Anm.: Die Steuersätze bleiben unverändert; eine Kreditaufnahme ist nicht erforderlich).

Verschiedenes

Zamm geht´s 2023

Bgm. Feulner teilte mit, dass wieder zur Frühjahrsputzaktion „Zamm geht´s“ aufgerufen wurde. Der Gemeinderat kam überein, heuer zu pausieren. Man könne dann nächstes Jahr wieder einsteigen.

Ergebnispräsentation der FH Nürnberg

Die Fachhochschule Nürnberg, die derzeit Möglichkeiten zur Neugestaltung des Areals rund um den Dorfplatz untersucht, hat sich an die Gemeinde gewandt, und um Terminvorschläge für die Ergebnispräsentation gebeten. Der Gemeinderat entschied sich für den 13. oder 20. Mai 2023. Die Präsentation soll im Gemeindehaus stattfinden. Der tatsächliche Termin wird im Mitteilungsblatt bekanntgegeben.

Kreuzung Richtung Pottenstein

Gemeinderat Seidel wies darauf hin, dass der Spiegel zu niedrig angebracht ist und damit SUV's und höhere Autos die Straße nicht einsehen können. Er fragt an, ob dies geändert werden könne.

Bgm. Feulner sicherte zu, sich dem anzunehmen.

Kehrmaschine

Die Kehrmaschine wurde für den 30. und 31. März 2023 bestellt, so Bgm. Feulner.

Anbau Opelhaus (Nachbarhaus ehemaliges Lädla)

Der Rückbau des einsturzgefährdeten Anbaus des Opelhauses ist erledigt, teilte Bgm. Feulner mit.

Gemeinderat Kufner regt an, die freie Fläche aufzuschottern, damit der ganze Bereich ebenerdig wird und eventuell sogar als Parkplatz genutzt werden kann.

Wegebeschädigung

Gemeinderätin Reuschel berichtete, dass dieses Jahr viel kaputtes, beschädigtes Holz weggefahren werden musste. Dabei seien beim Transport Schäden an den Wegen entstanden. Sie bat darum, die Situation in Augenschein nehmen und die Schadensaufnahme zu dokumentieren. Sodann müsse auch über die Waldbauernvereinigung ermittelt werden, wer die Schäden im Einzelnen verursacht hat, um eventuelle Schadensersatzansprüche geltend machen zu können.

Gemeinderat Nützel fügt hinzu, in diesem Fall könnte auch die Situation am Forkenhof begutachtet werden. Durch die dortige Baumaßnahme wurde die Zufahrt zur Gemeindeverbindungsstraße von Forkendorf nach Mistelbach beschädigt.

Bekanntgabe nichtöffentlicher Beschlüsse

Kindergarten Gesees;

Erneuerung Brandwarnanlage; Vergabe

Den Auftrag für die Installation der neuen Rauchwarnanlage im Kindergarten erhielt die Firma ABV, Bayreuth, als wirtschaftlichster Anbieter.